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1 maggio, Airoldi: “Oggi non è una festa del lavoro come le
altre. Celebrarlo dev’essere un impegno di noi amministratori”
Stefano Ciccone · Saturday, May 1st, 2021

Riceviamo e pubblichiamo il messaggio del sindaco di Saronno Augusto Airoldi per la Festa del
Lavoro del primo maggio.

Oggi non è una festa del lavoro come le altre. Oggi che il lavoro è minacciato o cancellato dalla
pandemia. Per questo celebrarlo non deve essere un rito ma un impegno anche di noi
amministratori. Ad aiutarlo per esempio favorendo gli spazi esterni per il commercio.

E ancora a pensare a crearne di nuovo con i progetti come quello dell’accademia di Brera all’ex
Isotta Fraschini. E con il tanto che stiamo progettando per portare a Saronno una fetta dei soldi del
Recovery fund europeo.

Questo il nostro primo maggio al lavoro per il lavoro. E con un pensiero e un impegno per aiutare i
tanti che lavorano nella sanità a Saronno per combattere la pandemia e ai tanti che il lavoro lo
hanno perso o ridotto e che vanno aiutati a riaverne uno bello e dignitoso e non solo assistiti.

Buon Primo Maggio a tutte e tutti.

Augusto Airoldi 

This entry was posted on Saturday, May 1st, 2021 at 2:57 pm and is filed under Varesotto
You can follow any responses to this entry through the Comments (RSS) feed. You can leave a
response, or trackback from your own site.

https://www.saronnonews.it/
https://www.saronnonews.it/2021/05/01/1-maggio-airoldi-oggi-non-e-una-festa-del-lavoro-come-le-altre-celebrarlo-devessere-un-impegno-di-noi-amministratori/
https://www.saronnonews.it/2021/05/01/1-maggio-airoldi-oggi-non-e-una-festa-del-lavoro-come-le-altre-celebrarlo-devessere-un-impegno-di-noi-amministratori/
https://www.saronnonews.it/category/saronno-tradate/
https://www.saronnonews.it/comments/feed/
https://www.saronnonews.it/2021/05/01/1-maggio-airoldi-oggi-non-e-una-festa-del-lavoro-come-le-altre-celebrarlo-devessere-un-impegno-di-noi-amministratori/trackback/

	SaronnoNews
	1 maggio, Airoldi: “Oggi non è una festa del lavoro come le altre. Celebrarlo dev’essere un impegno di noi amministratori”


